



REACCIONES ■ EN SALAMANCA

Recuerdo a las víctimas y esperanza con cautela

Las valoraciones se sucedieron ayer por parte de políticos y también del rector de la Universidad, Hernández Ruipérez

L.G.

TRAS el histórico comunicado del cese de la actividad armada por parte de la banda terrorista ETA, las reacciones se han seguido sucediendo en Salamanca. La candidata al Congreso por el Partido Popular en Salamanca, **María Jesús Moro**, insistió en que el anuncio "hay que tomarlo con cautela porque la historia ha sido sangrienta y dolorosa". Moro tuvo su primer recuerdo para las víctimas, y recordó "la cantidad de veces que ETA ha dicho que iba a parar de matar y luego ha seguido creando terror". Aún así, destacó la "esperanza de gestionar esta situación porque es lo mejor que le puede pasar a los españoles en estos momentos".

También, la presidenta de las Cortes de Castilla y León, la salmantina **Josefa García Cirac**, manifestó su deseo de que el anuncio signifique "de verdad" el "cese definitivo" de la violencia y de la lucha armada. García Cirac añadió que ahora su recuerdo está "con las víctimas" de la banda te-

La presidenta de las Cortes, García Cirac, espera que el anuncio de que ETA deja las armas sea "de verdad definitivo"

El rector afirma que "salvo el contenido sobre el cese de la actividad armada", el resto del mensaje de ETA es "vomitivo"

rrorista y a ellas quiso transmitirle todo su apoyo y "reconocimiento".

Por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca, **Daniel Hernández Ruipérez**, aseguró ayer que "salvo el contenido sobre

el cese de la actividad armada", el resto del mensaje lanzado por la banda terrorista ETA es "vomitivo" y por este motivo afirmó entender que "hoy las víctimas estén especialmente doloridas". Aún así, el rector confesó que no deja de recibir con gran "esperanza" el anuncio de ETA, porque podría significar el cese "de los asesinatos, de la violencia y de los actos terroristas". En su opinión, es el momento también de estar con las víctimas y recalcó que ETA "es la que ha perdido, porque no ha conseguido nada", después de asesinar a más de 800 personas y después de "aterrorizar" a la sociedad española, por lo que concluyó que éste puede ser "el principio del fin" del grupo armado.

Para el candidato de UpyD al Congreso por Salamanca, **Óscar Sánchez**, es una paradoja que el comunicado se produjera en el mismo día en que "Txapote" no reconocía a la Audiencia Nacional como tribunal para juzgar. "Dicen que es definitivo, pero una manada de asesinos no tiene porque respetar el diccionario", sentenció Sánchez.